

様式1

三和中学校 第3回学校運営協議会 報告書

1. 開催日時 令和5年11月19日(日) 10:15～12:45
2. 場 所 三和中学校 体育館・地域連携室
3. 参加者 金城美加子、宜保馨、安谷屋瞳、宮里直哉、大嶺拓  
欠席者 安里一樹、金城操、上原大吾、千葉梨奈、大小堀祐也、久保田曉、山城渉、金城毅、大城忍、照屋伸悟
4. 内 容 (1)三線発表会及び「“届けよう、服のチカラ”プロジェクト」の参観  
※第3回運営協議会は、令和5年度校内三線発表会(学校行事)及び生徒会主催「“届けよう、服のチカラ”プロジェクト」の取組状況を運営協議会委員の方々に参観していただき、生徒への激励や学校の取組について助言を頂いた。  
(2)意見交換  
①校内三線発表会について
  - ・沖縄の伝統文化(芸能)の三線を全校生徒が弾けることは素晴らしいことであり、今後とも継続していただきたい。特に、全生徒が弾けるように曲のアレンジ等も含め、指導の工夫がなされていた。
  - ・三線を弾けることは「誇り」「自己肯定感」にもつながる。
  - ・地域行事等での披露も含め、学校教育目標に掲げている「ふるさと三和を愛する」にも繋がる。
  - ・運営協議委員から紹介された地域の三線指導講師(1名)も週2回、中学1年生をご指導いただき、大変助かりました。
  - ・3回目を迎えたが、生徒の三線技術が年々上達しているのが目に見えて感じた。
  - ・体育館の音響・マイク設備が充実していれば、さらに効果的であった。「くくる糸満のホール」で開催するのも検討してはどうか。②「“届けよう、服のチカラ”プロジェクト」について
  - ・前回の学校運営協議会でご意見があった広報活動を充実させたところ、生徒や保護者以外に、地域からの問合せや子ども服の提供が多数ありました。  
→11月22日現在、三和中・真壁小・喜屋武小・米須小の合計で「1891」枚の子ども服の提供がありました。③第23回全国中学校総合文化祭、「米須エイサー」の披露について
  - ・練習及びリハーサル・本番での生徒送迎の運転手や着付け等を手伝う方々を地域で確保することができました。
5. 次回予定 令和6年2月中旬(第4回学校運営協議会)